



Sozialdemokratische Partei
Pratteln

2803

Pratteln, 23. August 2012

Interpellation: „Veloparkplätze Bahnhof Pratteln“

Leider ist seit meiner ersten Interpellation vor rund 8 Jahren nichts geschehen und die Zustände sind nach wie vor unhaltbar. Es ist nahezu ein Ding der Unmöglichkeit einen Platz für das Velo zu finden, wenn man nicht gerade in den frühen Morgenstunden auf den Zug muss.

So stehen dann die Fahrräder auch kreuz und quer auf dem ganzen Areal um den Bahnhof verteilt (Südseite).

In der Vergangenheit wurden sporadisch die Drahtesel aussortiert, welche keine gültige Vignette hatten. Aber da diese nun abgeschafft wurden, gehe ich davon aus, dass die Zweiräder nun einfach stehen bleiben.

Ich bitte den Gemeinderat um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. In welchen Zuständigkeitsbereich fällt diese Angelegenheit?
2. Warum wurden auf der Westseite keine Veloparkplätze eingerichtet (Seite Rohner)?
3. Wie werden in Zukunft die Velo's aussortiert?
4. Welche kurzfristige Lösung ist geplant, bis zur Neugestaltung des Bahnhofplatzes?

Danke im Voraus für die Beantwortung.

Für die SP-Fraktion

Eva Keller-Gachnang